

Das verflixte 7. Jahr

Nach 7 Jahren Überarbeitung des B-Plans 2 (Kuhkoppel-Gebiet) sollte er eigentlich

auf der Sitzung der Gemeindevertretung am 29.02.2024 verabschiedet werden. Aber

wurden Verfahrensfehler und möglicherweise eine mangelnde Berücksichtigung baurechtlicher Gegebenheiten festgestellt. Deshalb musste die Abstimmung

entfallen und der B-Plan 2 von der Gemeindevertretung an den Bauausschuss zurückverwiesen

werden. Schon im Vorwege hat-

te die CDU-Fraktion auf Mängel aufmerksam gemacht und selber einen entsprechenden Antrag auf nochmalige Überarbeitung vorbereitet. An der Sitzung nahmen Anwohner aus dem Kuhkoppelgebiet teil. In der "Fragestunde" wurden ihre Kritikpunkte notiert und protokolliert. Unter anderem wurde kritisiert, dass Schreiben von Anwohnern nicht beantwortet wurden. Das sollte eigentlich nicht vorkommen und wird nun überprüft. Die Bürger*innen des besagten Baugebiets sind eingeladen, an den kommenden Sitzungen der Gemeindevertretung und des

Bauausschusses teilzunehmen. Sie erhalten damit - wie immer – die Möglichkeit, direkt oder gern auch unmittelbar im Nachgang schriftlich ihre Fragen bzw. Hinweise zu äußern. Daraus sollte dann zeitnah eine geeignete Neufassung des B-Plans 2 entstehen können. Die CDU-Aumühle wird sich auch weiterhin dafür einsetzen, dass der B-Plan

Wünschen seitens der Anwohner gerecht wird. Ein klar strukturiertes Vorgehen hilft außerdem, die Kosten für einen B-Plan generell im Rahmen zu halten. Die CDU Aumühle wünscht

2 einerseits allen gesetzlichen Anforderungen entspricht, andererseits aber auch berechtigten

Ihnen frohe und hoffentlich sonnige Ostern! CDU-Ortsverband

